



児童相談週間（教育相談）について

10/28(月)～11/1(金)の業間・昼休みに担任と児童が1対1で面談を行います。この面談を通して子どもたちの悩みや問題行動を把握して早期対応を図ります。この1対1の面談は、学期に一回あります。

また、月に一度用紙やタブレットを使って生活に関するアンケートもとっています。

そして、教育相談メールと言って3年生以上の児童は個人のタブレットを使い学校でも家からでも校内の教職員やスクールカウンセラーを指定して教育相談の申込ができます。今年度の1学期にも延べ26人の児童が教育相談メールを使った面談を受けています。



9月18日(水) バレーボール体験



清音にある株式会社ナラムラさんがスポンサーをされているバレーボールの岡山シーガルズさんに声をかけてくださり、清音小学校で6年生を対象にバレーボ

ール体験教室を実施しました。

今年度もプロのバレーボール選手のプレイを体感したり、実際にミニゲームをしたりして交流しました。

10月に始まるSVリーグでのシーガルズの活躍を祈ります。



株式会社ナラムラさんからウインドブレーカー等の寄付

先日のシーガルズのバレーボール体験の際、株式会社ナラムラさんから「清音っ子を守り育てる会」へ緑色のウインドブレーカーとベストを寄付していただきました。

この緑色のウインドブレーカーやベストは、「清音っ子を守り育てる会」のシンボルにもなっています。児童の登下校の際にこの緑色の服を着た方を見かけたら、お礼かたがたあいさつ

をしていただけたらと思います。

合わせて、株式会社ナラムラさんには、東棟2階廊下に掲示している「写真ニュース」も寄付していただいています。



修学旅行に行ってきました。



